

*Master Conseil Immobilier*

**3 Pièces**

**105 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85454192**

**795 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mandat exclusif mcia deux cent Mètres des plages, de la mer et avec toutes les commodités et la proximité immédiate du centre et du port . Dans une petite résidence résidence de qualité , sécurisé avec gardien et un joli parc arboré et une piscine . Nous vous proposons un lumineux appartement traversant et climatisé avec vue mer en rdj surélevé de 3/4p L. C. 96.68m<sup>2</sup> M<sup>2</sup> comprenant une entré, un double living / salon / salle à manger, avec 4 grandes baies coulissantes vitrées sur terrasse et un bel aperçu mer. Une cuisine indépendante aménagé et équipé , sdd et sdb 2wc, une grande loggia soit ...

Two hundred meters from the beaches, the sea and with all amenities and close proximity to the center and the port . In a small residence of quality , secured with caretaker and a nice park and a swimming pool . We offer a bright apartment SEA view in raised RDJ of 3/ 4P L.C. 96. 68M2 including an entrance, a double living/ living/ dining room, with 4 large sliding windows on terrace and a beautiful sea view. An independent kitchen fitted out and equipped , SDD and SDB 2WC, a large loggia either to arrange an office or for a room of games or sports with a magnificent view on the outside ...

**MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI**

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*